

味生まちづくり便り

編集：味生まちづくり協議会編集委員会
 場所：味生ふれあいセンター 3階
 住所：松山市別府町177-1
 Tel・Fax：904-2715
 Eメール：mibumachikyo@sgr.e-catv.ne.jp

～緑あふれる味生に～

まごころ 津田中学校生徒と味生の「真情」ボランティア活動 〈令和4年9月10日(土)・11月19日(土)〉



心を込めて、案内板をピカピカに拭いて、雑草を抜き、季節の花を植えました。

令和4年9月10日(土)今年度第1回目の真情橋6少年案内板周辺の清掃と花壇の手入れを行いました。

「まごころの精神」を受け継ぐ津田中学校の生徒約20人と「まごころの精神」を育ててきたまちづくり協議会を中心とする住民約20人との共同ボランティア活動です。

CATVで活動の様子が放映されました。

- ♥ 地域の方々と楽しく交流でき、まちも綺麗になって、とても楽しかったです。
- ♥ 生徒たちの頑張りは素晴らしかったです。



とても良い世代交流の場となった活動でした。



安永校長先生の合図で「津田中サイコー！」
「まち協サイコー！」のかけ声で記念写真！

11月19日(土) 空模様が心配でしたが、ほどよいお天気は無事に実施できました。雑草を引き整地して、ビオラやパンジーなどの秋の花苗を植え付けました。



中学生も先生も丁寧に草取りです。



植え付けが終わり、水やりで完了!!

環境部・教育文化部

令和4年度 味生小学校避難所開設訓練実施

令和4年11月27日(日)8:30~11:30に味生地区自主防災連合会の味生小学校避難所ワーキンググループと関係各所の42名が参加し、避難所開設訓練を実施しました。

今回は、南海トラフ巨大地震により、停電・断水・通信機能が停止した状況を想定しました。避難所設営に必要な備品の持ち出し・設置状況の確認はもちろんですが、プールからのトイレ用水の水くみ・運搬作業の確認など、そして運動場にある応急給水栓の設置作業を公営企業局の指導により行いました。

体育館内の設置状況



運動場にある
応急給水栓の設置



給水栓の組立



給水袋への給水



プールからトイレ用の水にくみ、リヤカーで体育館まで運び、所定の場所へおろします。



たくさんのバケツが入っています



【舗装整備で安全確保】

宮前川の堂屋敷橋左岸の農道隣接部が未舗装のため、農道を管理している松山市農林土木課へ舗装の要望をして、この度整備されました。

これで皆さんが安全に通行できるようになりました。

【着工前写真】



【舗装工事完成写真】



交流し、賑わいのあるまちに

地域振興部

<わくわく講座> ～紙バンドで作るかごバッグ～

令和4年11月12日(土)13時から味生公民館3階大会議室で地域在住者18歳以上を対象に初めての手芸講座を実施しました。

「とても楽しく作れて、なごやかで、よかったです。」「難しかったが、楽しかった。」「時間が足りなかったけど、楽しかった。」などの感想があり、好評でした。



楽しく制作している様子



マイかごバッグ完成

いきいきと暮らせるやさしいまちに

福祉部

<絵手紙いきいき教室> ～年賀状を作ろう!～

令和4年11月29日(火)9時30分から味生公民館3階大会議室で恒例となりつつある絵手紙教室を実施しました。

講師の加藤先生が用意した人形や型抜きの図案で一人3～5枚作ることが出来ました。

雨の中の開催でしたが、会場は和やかで楽しい雰囲気の中、傑作が数多く生まれました。



楽しくかいている様子



年賀状完成

町内ニュース

少し前の出来事ですが、地域の方から心温まる投稿がありましたのでご紹介いたします。

まごころはし ころ 今も伝わり続く真情橋の精神

地域の生徒・児童の下校時の見守りを終え、こども安全パトロールの幟旗を中津東集会所の所定の場所へ片付けているところへ、小学生男児が「車が脱輪している」と知らせにきました。私たちは、その小学生の案内で現場へ行くと、中学生十数名がすでに車を道路面の近くまで持ち上げ、車輪の下にはブロックが敷かれている状態にしている様子が入りました。そこからの対応に困り、どうすればいいか解らない状況と見て取れたので、前輪と後輪を道路に上げるやり方を順に指示しました。中学生が一致団結して対応してくれたお陰で前輪・後輪を道路に乗せ、溝からの脱出に成功しました。

『困難に遭い困っている人がいればみんなで助ける』そういう真情(まごころ)をもった大人に育っていく姿を見て、感動しました。

ありがとう！ありがとう！中学生の皆さん。味生地区の子どもたちに万歳！
そばで一部始終を見ていた小学生にも引き継がれたであろう真情(まごころ)。
いつまでも大切にしましょう。

◎真情橋から約50m南の新真情大橋近くに大先輩方が何をなされたかの真情橋案内板があります◎

南斎院町下仲屋町内運動会 3年ぶりに開催！

令和4年11月6日(日)秋晴の中、今年で第29回目の下仲屋町内運動会を番町幼稚園運動場で約230名の参加者のもとで開催しました。

「顔の見える動く町内会づくり」を目指し、コロナ禍の中、感染予防対策を取りながら規模を縮小してですが、幼児から高齢者までが楽しめるようプログラムを工夫し、盛りだくさんの景品を用意した甲斐もあり、大盛況のうちに終わることができました。

下仲屋町内会長 片山 正直

水消火器を使用した防災リレー(松山市西消防署の協力)の様子

